

Fecha: 15-02-2025  
 Medio: El Longino  
 Supl.: El Longino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Ministra de Educación ' (s) Alejandra Arratia recorrió las obras que permiten sumar más de 500 nuevos cupos en la región de Tarapacá**

Pág.: 10  
 Cm2: 707,1  
 VPE: \$ 424.966

Tiraje: 3.600  
 Lectoría: 10.800  
 Favorabilidad:  No Definida

## Ministra de Educación (s) Alejandra Arratia recorrió las obras que permiten sumar más de 500 nuevos cupos en la región de Tarapacá



En Alto Hospicio, la autoridad supervisó el avance de los trabajos en el ex Liceo Academia Sinaí, que permitirán que las y los estudiantes puedan completar su trayectoria educativa en el mismo establecimiento.

Destacó la gestión y coordinación intersectorial con el Servicio Local de Educación Pública, los sostenedores y la Seremía de Educación.

La ministra (s) de Educación, Alejandra Arratia, junto a la delegada presidencial regional, Ivonne Donoso, la seremi de Educación de Tarapacá, Carolina Vargas, y el director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique, Najle Majluf, supervisaron el avance de las obras del ex Liceo Academia Sinaí, que permitirán sumar más de 500 nuevos cupos

**Informó que se aumentaron en casi cuatro mil nuevas matriculas la oferta educacional pública en la región.**

a la oferta educativa de la comuna de Alto Hospicio.

El establecimiento, que pasará a ser un anexo del Liceo Bicentenario Santa María del SLEP Iquique, ha sido reacondicionado para albergar los nuevos cupos, con trabajos que incluyen la habilitación de un tercer piso y la creación de nuevas salas.

Al respecto, la ministra (s) Alejandra Arratia sostuvo que "hemos estado trabajando articuladamente con la Seremi, con el Servicio Local de Educación Pública de Iquique y también con los sostenedores. En este contexto, visitamos las obras del ex Liceo Academia Sinaí, que ahora será anexo del Liceo Bicentenario Domingo Santa María. Este establecimiento está siendo refaccionado para habilitar más de 500 nuevos cupos que permitirán dar respuesta a las necesidades de las familias".

"No solo se trata de aumentar los cupos, sino que también hay una variable muy importante: este era un establecimiento que solo ofrecía educación básica y ahora lo que se va a instalar aquí será un establecimiento que ofrecerá tanto educación básica como media, permitiendo así el resguardo de la trayectoria educativa de las y los estudiantes" agregó.

De esta forma, se optimizarán los espacios del establecimiento educacional con la ampliación del comedor, se implementará la accesibilidad universal en los servicios higiénicos y se reacondicionará la sala de profesores para



Fecha: 15-02-2025  
Medio: El Longino  
Supl.: El Longino  
Tipo: Noticia general  
Título: **Ministra de Educación ' (s) Alejandra Arratia recorrió las obras que permiten sumar más de 500 nuevos cupos en la región de Tarapacá**

Pág.: 11  
Cm2: 715,6  
VPE: \$ 430.102

Tiraje: 3.600  
Lectoría: 10.800  
Favorabilidad:  No Definida



proporcionar un espacio más cómodo y funcional para las y los docentes.

Esta articulación en torno al ex Liceo Academia Sinaí es parte del Plan de Fortalecimiento a la Matrícula del Ministerio de Educación, que desde 2022 hasta la fecha ha generado más de 20.000 nuevas vacantes para sumar al sistema educativo, de las cuales 3.830 corresponden a la región de Tarapacá.

#### DELEGADA PRESIDENCIAL DE TARAPACÁ

Por su parte, la delegada presidencial regional, Ivonne Donoso, señaló que “esta iniciativa es tremendamente importante para el gobierno y para lo que hoy día estamos realizando en la comuna de Alto Hospicio, donde entendemos el aumento demográfico y las situaciones particulares que se dan en esta zona respecto a temas de demanda de matrícula, que es un aspecto fundamental para mejorar también la calidad de vida, la calidad de educación y la accesibilidad”.

“Esto es un ejemplo de cómo la gestión y coordinación intersectorial, produce resultados para nuestras comunidades. El 2024 logramos reformular la disposición espacial de aquellos

lugares que estaban dispuestos como salas de reuniones o bodegas para transformarlas en nuevas aulas, aplicando innovación a nuestra gestión. Esto es parte de nuestro compromiso para que todos los niños y niñas tengan un lugar donde educarse”, destacó el director ejecutivo del SLEP Iquique, Najle Majluf Morales.

#### REUNIÓN

En su visita a la región de Tarapacá la ministra (s) Alejandra Arratia, acompañada de autoridades locales, se reunió con representantes del Centro de Padres, Madres y Apoderados del ex Liceo Academia Sinaí para informar y resolver dudas respecto a la apertura de nuevos cupos que se están gestionando en el territorio.

Tras la instancia, la apoderada Leocadia Montesinos agradeció que se hayan podido reunir junto a las autoridades y valoró que el establecimiento pase a tener enseñanza media, puesto que “así agranda las posibilidades, porque uno tiene niños más chicos, niños más grandes, y al tener de prekínder a cuarto medio es mejor, porque así uno los mantiene en un solo colegio.”

